

# Familiengottesdienst am Elisabethsonntag



Wir helfen mit Liebe & Herz

Die Kindermesse am Elisabeth-Sonntag, 19. November 2023 war ein toller Erfolg und wirklich wunderschön und stimmungsvoll.

Die Kinder lauschten aufmerksam, als ich das Leben der **Hi. Elisabeth** erzählte und mit Figuren darstellte. Anschließend überlegte jedes Kind – die Jüngsten mit Unterstützung ihrer Eltern – wie sie

selbst ein bisschen so wie Elisabeth sein können. Allen fiel etwas ein z.B.: *Papi helfen beim Kochen, brav aufräumen, Spielzeug teilen, ein Lächeln schenken ...*

Den Vorsatz schrieben sie auf ein **Herz**  und legten es zur **Elisabethkerze**. Die musikalische Begleitung durch Familie Kuhlmann-Fischer betonte den feierlichen Charakter.

Gabi Rosenmayr, KiGa-Leiterin  
Fotos: Pfarrcaritas-Kindergarten

